

星に願いを！カラフルな七夕かざりが出来たよ！



夏休みも終わりが近づいてきました！遊びに旅行に、エンジョイしていますか？(ところで宿題は終わったかな？)

さて、少し前の話になりますが、7月の教室には、七夕かざりを設置してみました。手伝ってくれたみんな、ありがとう！なかなかユニークな願いごちが多くて、見ていて楽しかったです。(プールが上手になりますように、看護師になれますように、犬がほしい、etc.)

先生の願いは、「ピアノが好きの子が、一人でも多くなりますように」。ピアノが好きになるためには、乗り越えなければならないことがたくさんあります。これから一緒に頑張ろうね！

お知らせコーナー



お知らせ①

ピアノ発表会の場所が決まりました！

■開催日：平成26年11月8日(土)

■場所：尾張旭市文化会館

あさひのホール

(集合時間、開演時間などは未定です)

お知らせ②

ピアノ発表会の参加費用を、9月のお月謝といっしょに集めさせていただきます。ご負担をかけて申し訳ありませんが、よろしくお願いいたします。

参加費用：5,000円/一人

ピアノのお話

今回は、ピアノをつかったアーティストの紹介です。CDやYOUTUBEなどでチェックしてみね。

【レ・フレール】

兄弟でピアノ連弾を行うDUO。TVにもよく出演し、その腕前は世界にも認められている。4本の腕を交差させて弾きまくる、息の合った二人の超絶プレイは、いつみても感動もの。

【→Pia-no-jaC←(ピアノ・ジャック)】

キーボードと打楽器、という異色な二人組。その楽しくて自由すぎる演奏を聞くと、「ああ、音楽って自由でいいんだな」と思ってしまいます。

【Piano Guys(ピアノ・ガイズ)】

正体不明、アメリカのグループ。最近では「アトと雪の女王」のLet・It・Goを雪の中で弾く動画が世界中で有名に。

